



Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent !



## Reprise probable de l'atelier

Nous nous préparons à reprendre nos activités à l'atelier. Ce sera sans doute possible dès le 16 mai prochain (date à confirmer). Bien évidemment, le fonctionnement va un peu changer et nous avons défini un protocole sanitaire téléchargeable [ici](#). C'est indispensable pour pouvoir continuer nos activités. Nous vous invitons donc à le lire attentivement. Si vous avez l'intention de nous rendre une petite visite prochainement merci d'appliquer ces consignes.



## Urbanisme tactique

Comme pendant les grèves de décembre, le vélo va très rapidement se retrouver sur le devant de la scène. La plupart des grandes villes et agglomérations se sont lancées dans l'[urbanisme tactique](#). Il s'agit de modifier de façon temporaire l'espace urbain pour permettre à chacun de pouvoir respecter les mesures de distanciation physique : rues fermées, trottoirs élargis et pistes cyclables. En pratique cela va donner un formidable coup d'accélérateur au RERV. La région IdF va débloquer 7M€ pour tracer des pistes cyclables provisoires sur le réseau. Au niveau local nous avons adressé un courrier aux maires de Poissy et de Carrières-Sous-Poissy ainsi qu'au président du département des Yvelines et de GPS&O (à lire ici : [la solution vélo](#)).

## Le printemps du vélo



Cette semaine, le gouvernement a lancé un plan de 20M€ pour encourager la pratique du vélo. La mesure phare est un chèque de 50€ que vous pourrez dépenser chez un vélociste pour remettre en état votre vélo : au [Spad](#) par exemple ! Retrouver tous les détails en lisant cet article sur le site : [le printemps du vélo](#)

## Calendrier

Comme annoncé sur la précédente newsletter, tous les événements importants de l'année sont annulés ou reportés. La convergence francilienne aura lieu à la rentrée de septembre et il faudra attendre l'année prochaine pour un nouveau festival des Vieilles Écluses. En attendant rien ne vous empêche à partir du 11 mai prochain d'aller explorer le réseau de pistes cyclables provisoires. Par exemple, un trajet Conflans-Saint-Honorine - Paris devrait être rapidement être possible sur un itinéraire cyclable continu ! Nous vous tiendrons au courant.



Pour finir, bienvenue à une nouvelle antenne de MdB : **MdB Marly et Port Marly à Vélo**. Vous pouvez les retrouver sur leur page [FaceBook](#).



A bientôt et @vélo !

